

2019年9月10日

No. 19007  
お客さま各位**【ご案内】国内貨物運送状のペーパーレス化及びポータルサイト開設の延期について**

平素は JALCARGO に格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

2019年7月8日に国内貨物運送状ペーパーレス化（eAWB）及びポータルサイトの開設についてご案内しておりましたが（No. 19005）、延期させていただくこととなりました。お客さまへご不便とご迷惑をおかけいたしますこと深くお詫び申し上げます。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 記

**1. 国内貨物運送状のペーパーレス化及びポータルサイトの開設延期**

- ・2019年10月1日に国内貨物運送状のペーパーレス化、同年9月24日にポータルサイト開設を予定しておりましたが、いずれも延期いたします。
- ・現行の紙媒体の貨物運送状を、2019年10月1日以降も継続してご利用ください。
- ・改めての期日につきましては、9月後半にご案内させていただきます。

**2. 紙媒体の危険物申告書の継続**

- ・ペーパーレス化対象から危険物申告書を除外いたします。別途ご案内する国内貨物運送状のペーパーレス化期日以降も、当面の間、現行使用いただいている紙媒体の危険物申告書にてご申告をお願いします。

以上